

小学生がホッケーで交流 中国小学生ホッケー交流大会

第二十二回中国小学生ホツ

ていました。

ケー交流大会が七月十六、十七日に三成公園ホッケー場で開催され、中国地方から三十九チームが参加しました。

ホツケーを通じて体力の向上はもとより他校の児童との交流を深めることを目的としているこの大会、参加した児童はこれまでの練習の成果を存分に發揮し、最後まで元気にしていました。



暑いなか元気にプレー

成績

【男子一部】	優勝 馬木クイツカーズ 準優勝 横小パイレーツ
【女子一部】	優勝 馬木ファイターズ
【女子二部】	準優勝 八川ホッケース。ボ少年 馬木ガンバローズ みなりホッkees。ボ少年
優勝	馬木
勝	ウイニング
勝	八川
部	ホッケース。

皆様に協力頂いたことへの感謝を込め、九月十日に日本ホッケー界をリードする王者表示灯チームを招待しての親善試合とホッケースクールを開催する予定としています。

大会に参加した児童は、日本トップレベルの技術に目を輝かせていました。

また大会の合間には、今後から日本リーグで活躍していく島根クラブによるエキジビションマッチも行われました。

神話の山 船通山で 30回 宣揚祭



来春卒業予定の横田高校生七十名が、七月十二、十三日の両日にわたり、ホシザキ電機株、横田工場、株仁多産業、東洋製鉄株出雲仁多工場などの町内企業を訪問研修しました。

この研修は、進路指導、定住対策の一環として、地元企業への関心、認識を深め、就職の参考となるよう企画されました。

参加した生徒は、担当者から会社の概要や仕事内容の説

奥出雲町で就職を 横田高校生町内企業を訪問

来春卒業予定の横田高校生七十名が、七月十二、十三日の両日にわたり、ホシザキ電機株横田工場、株仁多産業、東洋製鉄株出雲仁多工場などの町内企業を訪問研修しまし

十八日に船通山山頂で行われました。

今年は山の安全と両町の方の無病息災を祈願する剣舞の奉内(ほうない)ミソチ。

有名な神話「八岐のオロチ」の舞台となつた船通山で、須佐之男命がオロチを

日南町と島根県奥出雲町との
県境にあることから、宣揚祭
は両町で協力して行われるこ
とになっています。



▲進路決定のため、熱心に見学する高校生